



## Urgen atender crisis migratoria en México

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, urgió a todos los países involucrados atender la crisis migratoria que enfrenta México y ofrecer un tránsito ordenado y seguro.

"De ninguna manera podemos tratarlos como delincuentes, pues sólo se trata de personas que, en su mayoría, transitan en la búsqueda de un bienestar para ellos y sus familias", expuso en un comunicado.

"México es referente en materia migratoria debido a su situación geográfica y lo ha vivido durante décadas; sin embargo, no podemos invitar a los migrantes a quedarse en nuestro territorio porque se carece de los elementos necesarios para atenderlos".

<https://www.elnorte.com/urgen-atender-crisis-migratoria-en-mexico/ar2685159>